

# Canto a lo Divino reunió a cultores del patrimonio inmaterial en Portezuelo



En Portezuelo tuvo lugar el Quinto Encuentro de Canto a lo Divino, una jornada que congregó a cultores de esta expresión tradicional del campo chileno. La actividad fue organizada por la cantora Marcela Molina, con el respaldo del municipio local y el acompañamiento de la Unidad de Patrimonio Cultural Inmaterial del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural.

Durante la jornada se realizaron ruedas de canto dedicadas a la Virgen, además de una significativa ceremonia de bautizo de instrumentos, instancia simbólica de profundo valor espiritual y cultural, que contó con la participación especial del cantor Fernando Yáñez, proveniente de Campanario.

Este encuentro forma parte del trabajo colaborativo que viene desarrollando el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural para poner en valor el legado de los cantores y cantoras campesinas de la Región de Ñuble.